

Sektion PRATTELN

Pressemitteilung

Auch die FDP Die Liberalen haben etwas gegen Pädokriminelle!

Und trotzdem sind sie nicht für die Pädophilen-Initiative.

Das aus folgenden Gründen:

Einerseits schiesst diese über das Ziel hinaus. Sie ist unverhältnismässig, weil bei einer Annahme dieser Initiative, die Richter zum Beispiel einen 19-jährigen Jüngling, der mit einem 15-jährigen Mädchen eine Liebschaft eingeht, verurteilen müssen. Ist er zufällig in der Ausbildung zum Pädagogen, muss er mit einem lebenslänglichen Berufsverbot rechnen. Niemand würde das verstehen.

Andererseits ist die Initiative überflüssig, da sowohl der National- wie auch der Ständerat bereits einen Gegenvorschlag verabschiedet haben. Dieser ist differenzierter und trägt solchen Ausnahmen, wie oben beschrieben, Rechnung. Zudem tritt er per 01.01.2015 in Kraft. Ein jahrelanges Hin und Her entfällt.

Es ist schade und nicht zu verstehen, dass die Initianten ihre Initiative zugunsten dieses Gegenvorschlages nicht zurückgezogen haben. Diese Zwängerei können wir nicht unterstützen und empfehlen den Stimmbürgerinnen und Stimmbürger ein Nein in die Urne zu legen.

Felix Knöpfel, Präsident FDP Die Liberalen Pratteln